

# Runde Mitarbeiter-Jubiläen

**Rastatt/Kehl** (pm). Gleich vier runde Mitarbeiter-Jubiläen wurden bei der Gebäudereinigung Helmut Schoch GmbH in Rastatt gefeiert. Gemeinsam mit IHK-Vertreterin Martina Göhringer überreichten Nicole Schoch und Uwe Schoch den Jubilarinnen am 5. Juni in der Rastatter Firmenzentrale eine Ehrenurkunde der Industrie- und Handelskammer Karlsruhe. Die Helmut Schoch GmbH ist einer der füh-

renden Reinigungs-dienstleister der Region. Das Unternehmen wird heute in der zweiten Generation durch Uwe Schoch geführt und hat sich innerhalb 30 Jahren vom Einmann-Betrieb zu einem mittelständischen Unternehmen mit über 300 Mitarbeitern entwickelt. Zwei der Jubilarinnen, Margot Siebert und Hannelore Fütterer gehören mit ihren 25 Dienstjahren zur „ersten Garde“ des damals noch jungen

Reinigungsfachbetriebes. Evelyn Pasanen und Marianne Tritsch feiern in diesem Jahr ihr 20-jähriges Dienstjubiläum. Als Assistentin der Geschäftsleitung ist Evelyn Pasanen die rechte Hand von Nicole Schoch und Uwe Schoch und hat die administrativen Vorgänge des Unternehmens fest im Griff. Marianne Tritsch ist als Leiterin der Lohnbuchhaltung für die korrekte Abrechnung der rund 300 Mitarbeiter zuständig.

Die Treue zum Unternehmen im Hause der Helmut Schoch GmbH ist sehr ausgeprägt. Neben diesen vier Jubilaren sind 9 Prozent der Mitarbeiter bereits über 5 Jahre, 8 Prozent über 10 Jahre und 16 Prozent über 15 Jahre im Unternehmen. Diese Zahlen stehen auch für die Qualität dieses Gebäudereinigungs-Dienstleisters. Die Kunden der Gesellschaft danken dies im Gegenzug mit ihrer Treue. So konnte die Gebäudereinigung Helmut Schoch GmbH trotz Rezession auch im ersten Quartal dieses Jahres keine Verschlechterung gegenüber dem Vorjahr feststellen.



**Urkundenübergabe an die Jubilare bei Schoch: von links nach rechts Uwe Schoch, Nicole Schoch, Marianne Tritsch, Evelyn Pasanen, Hannelore Fütterer, Martina Göhringer (IHK Karlsruhe) und Margot Siebert**



Martina Göringer, Vertreterin der IHK Karlsruhe (links) und Nicole Schoch (rechts) würdigten die Dienstjubiläen in der Rastatter Firmenzentrale in einer kleinen Rede

## Helmut Schoch GmbH feiert fünf Jubiläen

Vor 30 Jahren gründete Helmut Schoch sein Reinigungsunternehmen, das heute in der 2. Generation erfolgreich von Uwe und Nicole Schoch geführt wird. Vom Ein-Mann-Betrieb hat sich das Unternehmen zu einem bedeutenden mittelständischen Unternehmen mit rund 300 Mitarbeitern entwickelt.

Zeitgleich mit dem Firmenjubiläum feierte man in der Rastatter Firmenzentrale vier runde Dienstjubiläen. Margot Siebert und Hannelore Fütterer, die beide seit 25 Jahren als Reinigungskräfte starteten, sind heute als Vorarbeiterinnen tätig. Auch Evelyn Pasanen, Assistentin der Geschäftsleitung, und Marianne Tritsch, Leiterin der Lohnbuchhaltung, sind

mit 20 Dienstjahren Kenner des Unternehmens und der Branche.

Rund jeder vierte Mitarbeiter des Rastatter Reinigungsfachbetriebs ist heute über 10 Jahre im Unternehmen. Kunden danken diese konstante Betreuung mit langjähriger Treue. So konnte die Gebäudereinigung Helmut Schoch GmbH trotz Rezession auch im ersten Quartal dieses Jahres ähnlich gute Umsatzzahlen wie im Vorjahr feststellen.

**Gebäudereinigung Helmut Schoch GmbH  
Rastatt**

**Tel.: 0 72 22/5 06 62-0**

**Fax: 0 72 22/5 06 62-20**



NICOLE SCHOCH (links) gratulierte zusammen mit Uwe Schoch und IHK-Vertreterin Martina Göhringer (rechts), Marianne Tritsch, Evelyn Pasanen, Hannelore Fütterer und Margot Siebert zum Dienstjubiläum. Foto: sbe

Die Industrie- und Handelskammer überreichte jetzt bei der Gebäudereinigung Helmut Schoch GmbH in Rastatt gleich vier Ehrenurkunden. Zwei der Jubilarinnen, Margot Siebert und Hannelore Fütterer, gehören mit ihren 25 Dienstjahren zur „ersten Garde“ des damals noch jungen Reinigungsfachbetriebes. 1984 haben beide als Reinigungskraft angefangen. Durch ihre Zuverlässigkeit und ihr Engagement konnten sich beide Damen schnell zu Vorarbeiterinnen hocharbeiten, wie Nicole Schoch in einer kurzen Ansprache hervorhob. Sie freute sich zudem, Evelyn Pasanen und Marianne Tritsch für ihr 20-jähriges Dienstjubiläum ehren zu dürfen. Als Assistentin der Geschäftsleitung ist Evelyn Pasanen die rechte Hand von Nicole Schoch und Uwe Schoch, während Marianne Tritsch als Leiterin der Lohnbuchhaltung für die korrekte Abrechnung der rund 300 Mitarbeiter zuständig ist. Die Helmut Schoch GmbH ist einer der führenden Reinigungsdienstleister der Region. Das Unternehmen wird heute in der zweiten Generation durch Uwe Schoch geführt und hat sich innerhalb von 30 Jahren vom Einmann-Betrieb zu einem mittelständischen Unternehmen mit über 300 Mitarbeitern entwickelt.

## Kaleidoskop

Beim Innenstadthock auf dem Rastatter Marktplatz luden die CDU-Politiker, darunter MdB Peter Götz und MdL Karl-Wolfgang Jägel, der CDU Stadtverbandsvorsitzende Björn Sucher und der kommissarische Vorsitzende des CDU-Ortsverbands, Axel Wafzig sowie sämtliche Mandatsträger und Wahlkandidaten zum persönlichen Gespräch in lockerer Atmosphäre ein. Die Rastatter Stadtkapelle umrahmte den Hock nach der Begrüßung von Jägel und Wafzig musikalisch. Für die Unterhaltung der kleinen Gäste sorgte CDU-Stad- und Kreisrat Horst Joachim mit seinem be-

liebten Spielmobil.

Der Golfclub Altrhein Rastatt hat das offene Seniorenturnier für Monat Juni 2009 gespielt. Bei idealen Platz- und Wetterbedingungen gab es tolle Ergebnisse. Sieger bei den Damen brutto wurde Rita Heck aus Au am Rhein mit neun Punkten vor Vera Rayber aus Karlsruhe mit sieben Punkten. Bei den Herren gewann Rainer Heck aus Au am Rhein die Bruttowertung mit 22 Punkten vor Artur Hettel ebenfalls Au am Rhein mit 20 Punkten. Die Nettowertung brachte Platz eins für Roger Schönig aus Karlsruhe mit 42 und Platz zwei für Ladislaus Cip aus Iffezheim mit 40 Punkten.

BNN

BNN